

連休後半、5月3日には、ソフトテニス部が県総体東播地区予選団体戦に臨みました。男女ともに1回戦を勝ち上がり、2回戦で敗退。敗者復活戦に臨みましたが、その最初の試合で敗戦。県大会出場はなりません。男女ともに個人戦のペアが一つずつ県総体には出場します。最後まで持てる力を発揮して頑張ってください。惜しいところで次のステージに進むことができず、ここで部活動を終了する3年生もあります。お疲れ様でした。気



持ちを切り替えて進路実現に向け頑張ってください。

春季高校野球は準々決勝松陽高校との対戦に臨みました。堀田投手の先発で始まり、2回裏にチャンスをつかみ、2点を先制しました。その後は、相手の攻撃でヒットを重ねられ再三のピンチを招きましたが、連係プレーも冴え、何とか0に押し返しているという感じでした。6回と7回にはチャンスから得点を重ね、6点を奪ったところで、最終回のマウンドには吉田投手が上がり、最後をしっかりと締め、2試合連続の完封勝利。ベスト4進出を果たしました。ヒット数では相手が10本と本校を上回り、得点以上に心配な部分が目立ったように思います。4日には報徳との対戦です。報徳はこの大会すべてをコールドで勝ち上がってくるなど仕上がりも良く、苦戦が予想されます。夏に向けて良い試合ができる事を願うばかりで球場を後にしました。翌日の神戸新聞運動面には堀田投手の写真が掲載されました。これで3大会連続のベスト4以上となり、地力については証明できたようにも思いました。また同紙面には、同日ユニバー記念陸上競技場で行われていた郡市区対抗陸上高校男子円盤投で山口選手が近畿高校新記録の55m09をマークしたことのこの記事も掲載されており、今年に入りベスト記録を更新し続ける山口選手の活躍にも今後注目です。



5月4日は春季高校野球準決勝報徳との対戦です。先発は芝本投手。初回から報徳打線の好調さにヒットを打たれましたが、牽制で刺すなど堅実な守りでチャンスを待ちます。相手のピッチャーもなかなかコントロールが定まらず、2回裏には、フォアボールで出たランナーをバントで送る際、相手の送球がランナーに当たり外野にボール

が転々とする間にノーヒットで1点を先制。しかしながら次の回の報徳の攻撃で落ち着きのなさからのエラーが重なり4失点で逆転されると昨年ほどの勢いを見せることができず、後続のピッチャーも抑えきれず1-7で敗戦。悔しい結果となりました。前日の松陽戦で感じたかみ合わない良くない部分が出ての敗戦だけに、今後やるべきことも見えたと思えば夏に向けて良い経験になったと思います。3位決定戦はありますが、夏に向けた準備をスタートさせてください。よろしくお祈りします。

また4日は、生活科学科の生徒たちが嬉野台生涯教育センターで開催された「うれしの春のフェスティバル」に出店。天気も良く大勢の方が訪れたイベントだったようです。他の高校の生徒も体験イベントなどを手伝っており、地域のイベントが戻って来た感じです。生徒たちもこういった経験を重ねてい



とが大切です。今後各部への依頼も多くあるかと思いますが、できる限りの協力をして地域の活性化に努めて行けたらと思いますので、生徒の皆さんの頑張りに期待しています。

私自身が見に行けなかった大会もありました。バドミントンの県総体予選。男子は団体、シングルス、ダブルスすべてで優勝。県大会へ盤石の状態です。女子は団体2位、ダブルス2位とあと一歩のところだったようですが、県総体に向け準備を進め悔いのない戦いをしてほしいです。また、卓球の県総体予選では男子団体でベスト16に入り、県大会出場を決めたとの報告がありました。みんなで支え合っただけで県大会出場おめでとうございます。県総体でも持てる力を発揮して頑張ってください。柔道部は、兵庫県ジュニア柔道選手権に男女合わせて5名が出場。女子48kg級横山選手(写真右)が2位、57kg級増田選手(写真左)が3位に入り、横山選手は近畿ジュニア選手権への出場も決めたようです。この大会はジュニア世代の大会で高校生だけではないので、厳しいところもあるようですが、経験を積んで総体に向け頑張ってください。どの部も連休中の大会で頑張ってくれています。先生方もご指導ありがとうございました。



この週末は、サッカー部男女、バスケットボール部男女が県総体、陸上部は県総体予選に臨みます。野球部は春季県大会3位決定戦です。それぞれが納得できる試合をして、自分たちの今までの頑張りに対する成果、成長を感じてきてほしいです。頑張ってください。

1年生も入学して1ヶ月が過ぎました。ゴールデンウィークが終われば中間考査1週間前となります。考査の準備は勿論ですが、1年生も高校生活には慣れてきたでしょうか。暑さと共に制服も移行期間となりますし、衣服の調節も難しくなります。しっかりと考えて体調を崩さないようにしてください。また、新型コロナウイルス関連もゴールデンウィークの生活に制限がかからなかっただけに、週明けからの1週間がどのようになるのか心配な部分もあります。他の学校では感染が広がり、臨時休校になった学校もあると聞きました。この時期にそうなる大会への出場ができません。感染拡大を防ぐためにも感染防止対策をしっかりとっておきましょう。校内では昼食時、部活動や体育時の更衣の時などが感染の広がりやすい場面です。学校生活においては十分に注意してください。皆さんの協力をお願いします。